
ふり返りでは、「とっても楽しかったです。あと、100 回くらいしたいです。」 

「どうするのかなと心配だったけれど、みのり会の方がやさしく教えてくださったの

で、安心して種まきができました。」「種が小さくて、なくなりそうで心配でした。   

こんな小さな種から大豆が育つのかあと、ふしぎに思いました。種 1 つからいくつの大

豆ができるのか、数えてみたいです。」「説明が分かりやすかったので、かんたんにでき

てうれしかったです。」「あっという間に 5 ポットできました。もっとしたかったです。」

「いそがしいのに、私たちのためにきてくださってうれしかったです。」など、たくさん

の意見がでました。最後にお水をたっぷりあげて，鳥対策のかごをのせました。芽が出

るのが楽しみです！   みのり会のみなさま、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 ３年生は，いわみ(総合的な学習の時間)の学習で，毎年，大豆を育てています。「みのり会」の方々

のご協力を得て今年で１７年目の活動になります。毎年，たくさんの大豆を収穫することができてお

り、今年度の３年生７２人も、この学習をとても楽しみにしています。 

 ６月１５日(木)，暑すぎない種まき日和。「みのり会」の方々のご指導のもと，大豆の種をまきまし

た。これから半年にわたり世話を続けます。途中枝豆の収穫をして食し，秋には大豆を収穫します。そ

の後、「味噌づくり」「冬休みに家庭で大豆クッキング」「豆腐作り」を予定しています。 

 子どもたちは，真剣にお話を聞き，「①ポットに 2/3 ぐらいの土を入れる ②種５つ分ぐらいの深さ 

の穴をあける ③土をかぶせる」の作業を行い、1 人５ポット(１ポットあたり 3 粒の種)を作りました。 

 


